

Protokoll der Sitzung am 27.11.2017

TOP 00 Emorunde

Top 01 Formalia

Anwesende	Nico, Arianna, Nele, Johannes, Miriam, Juni, Freddy
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Freddy
	Protokoll: Johannes
Nächste Sitzung	Datum: 04.12.2017
	Redeleitung: Nele
	Protokoll: Miriam
	Essenseinkauf:
Protokoll der letzten Sitzung	7/0/0
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	In Blau

TOP 02 Finanzen

Weihnachtsfeier

- StuWe & StuRa Förderungsanträge sind raus
- in aktuellem Kooperationsvertrag gehen wir komplett in Vorleistung (ca. 2600€)
 - o → kann der FSR Powi nicht leisten (bis ca. 1.000€ belastbar)
 - o können andere FSRä schon vorab an uns überweisen

Treffen der Finanzerinnen am Mittwoch

- 590€ als Vorschuss zur Verfügung stellen

Empfehlungsabstimmung: 7/0/0

Abstimmung: 5/0/0

-

- 50€ Promokosten (werden auch im StuWe-Antrag aufgelistet)
werden über den FSR Powi erst einmal finanziert:

Empfehlungsabstimmung: 7/0/0

Abstimmung: 5/0/0

Unterschriftsberechtigung Sparkasse

- aktueller Finanzer des StuRa nicht unterschiftsberechtigt.
- Umstellung würde 40€ kosten
- unsere 2 Finanzerinnen allein Unterschiftsberechtigt

TOP 03 Gremien

StuRa

- Haushaltsplan für 2018 (alle mal reinschauen und)
- Bibliothek pro Jahr 165.000€ für Neuerwerbung von der Sozw. Fak.(wenig im DL Vergleich) im nächsten Jahr werden gekündigt:
- Albertina wird zeitnah renoviert (ca. 1/3 gesperrt dafür sonntags geöffnet)
- Langzeitstudiengebühren 240 betroffen, davon ca. 100 nach Ankündigung schon jetzt exmatrikuliert
- Senat hat Rauscher Abmahnung ausgesprochen
- YSSE-AG-Antrag nahezu einstimmig abgelehnt
- keine Kooperationen mit Faschingsveranstaltung
- StuRa hat Stellungnahme gegen Rauscher verfasst. Freddy´s Satz „ Der StudentinnenRat zeigt sich solidarisch mit allen Betroffenen“ ist drin.

AK Lehramt

- Staatsexamensprüfung -> Stellungnahme Treffen des Kreises KSS ist verfasst und wird bis spätestens 04.12. ans SMWK geschickt
- Rauscher und mögl. Positionierung
- Tag der Lehre von den Kritischen LehrerInnen: wenig Lehrende da, viele Studierende, Bilanz: Produktiver Tag, aber Lehrende besser verpflichten/einbeziehen
- AK Lehramt wird für alle Studierende (auch nicht FSR-Mitglieder) geöffnet
- Schulleiterbrief zur Wiedereinführung der Verbeamtungen in Sachsen
- findet alle 2 Wochen statt

Vorbereitung FakRat

- Besetzung der Berufungskommission PoThe
- Nachfrage wg. weiteren Berufungskommissionen (Wann, wieso noch nicht, welche inhaltlichen Interessen)

• Top 04 FSR-Aktivitäten

Powi-Früh am Thementag Lehramt

- Nele, Miri, Juni kaufen ein und machen Frühstück
- Miri schaut um 11 Uhr rein und sagt Jo & Ari Bescheid, ob noch was zu tun ist.

Treffen Frau Dr. Schulze Wessel

- entspannte Runde mit gegenseitiger Vorstellung
- Vorstellung der aktuellen Forschungsprojekte: Empirische Forschung zu Migration, Nationalität und Kollektive Identitäten
- Niedrige Teilnahme
- Schreibt zukünftig Stellen über Instituts-Website aus
- hat keine Mittel für eine eigene SHK
- bis Ende SS 18 hier angestellt
- hat Probleme bei Integration von LehrämterInnen

- Johannes fragt bei Fr. Ruß nach, ob es einen Verteiler für Lehramts-Powis gibt oder event. Tutorium

StuRa 05.11.2017

Arianna wird nicht da sein (Ersatzentsendung Juni oder Antonio)

→ Nele geht hin

Filmvorführung

am 18.12. wir machen Werbung

Kooperation Marx Lesekreis (Felix & Almut)

- soll regelmäßig ab 5.1.2018(?) stattfinden
- wir organisieren Raum
- Raumantrag (Nele geht zum StuRa und fragt wg, regelmäßiger Raumnutzung nach, Ari kümmert sich um Raumreservierung)
- Abstimmung wg. zur Bereitstellg. von Räumlichkeiten: 7/0/0 → [Nele schreibt Mail](#)

IYSEE + Lorenz

- Miri wurde angesprochen, weil Prof. Lorenz auf UnterstützerInnen-Liste von Wissenschaftsverbund, welcher sich mit Baberowski solidarisiert → welche Position haben wir?
 - o Baberowski inhaltlich nicht zu unterstützen
 - o Petition zielt auf Schutz der Privatsphäre und Meinungspluralität, für den Erhalt einer konstruktiven Diskussionskultur und gegen Verfolgung in den privaten Raum ab
- Wir sehen keine Notwendigkeit Frau Prof. Lorenz dazu um eine Stellungnahme zu bitten

Rauscher

- Petition für dienstrechtliche Konsequenzen für Rauscher (Enthhebung von seinen Ämtern an der Uni & Ausschluss von Vorlesungen und Seminaren) wird morgen (28.11. übergeben)

Werbung: VA unabh. Polizeibeschwerdestellen

- Polizeibeschwerden sollen über eine unabhängige Untersuchungsstelle abgewickelt werden
- [Wir bewerben Aktion und erlauben Plakatveröffentlichung](#)

Fahrradwerkstatt

- muss voraussichtl. schließen, weil Förderung des StuWe nicht ausreicht → [Miri leitet ihn an Mobilitätsreferenten weiter \(StuRa und StuWe in Verantwortung\)](#)

KlauTa

am Samstag 16.11.2017

- Miri lädt angefragene Liste mit Themen hoch und alle ergänzen (u.a. Nachwuchs und LehrämterInnen-Thematik)

- **Top 05 Sonstiges**

Mail Fr. Ruß – Institutsweihnachtsfeier

- 19.12. um 19 Uhr im Café Waldi – FSR ist eingeladen

Paulinum

- 01.12. um 11 Uhr → Dominik geht hin und äußert Kritik, Miri vielleicht (Hochschule eigentl. säkular und Bischof viel kritisiert)
- Fühlt euch eingeladen